
Dott. Giacomo Ponti 
 
Nato a Novara il 16 ottobre 1972, rappresentante della quinta 
generazione della famiglia Ponti impegnata direttamente in 
azienda, dopo la maturità classica, si è laureato in economia 
aziendale presso l’Università Carlo Cattaneo di Castellanza (VA), 
con una tesi dal titolo “Continuità e cambiamento nei processi di 
ricambio generazionale”. 

L’esperienza in azienda comincia durante gli anni degli studi 
universitari, con il lavoro in fabbrica, per meglio conoscere gli 
aspetti fondamentali della realtà aziendale. Dal 1995 membro del 

consiglio di amministrazione di Ponti S.p.A., dal 2000 ricopre ruoli operativi, cominciando 
con un periodo di training presso l’acetificio di Dosson di Casier (TV), una delle sei sedi 
produttive del Gruppo Ponti, al fine di apprendere dalla base le dinamiche e le 
problematiche quotidiane di un’azienda di produzione, svolgendo ogni mansione: dalla 
produzione al confezionamento, dalle spedizioni alla parte commerciale, sempre al fianco 
dei suoi collaboratori. 

Dopo essere stato impegnato come direttore di stabilimento dell’acetificio di Ghemme, 
storica sede della Ponti, si è occupato in prima persona della ristrutturazione della parte 
industriale di quattro stabilimenti del gruppo. 

Attualmente, oltre ad essere impegnato nella direzione generale del Gruppo Ponti, si 
occupa, in particolare, del marketing e della comunicazione dell’azienda, degli investimenti 
industriali e dello sviluppo dei mercati esteri. 

Fonda, nel 2003, con Alessandro Francoli, la Società Agricola Torraccia del Piantavigna 
S.r.l., joint-venture che ha il compito di condurre le vigne di proprietà delle rispettive 
aziende di famiglia, site in Ghemme (NO) e Gattinara (VC). Le uve prodotte nei 35 ettari 
vitati, prevalentemente Nebbiolo e Vespolina, vengono vinificate da Torraccia del 
Piantavigna S.r.l. che produce vini di alta qualità come Ghemme D.o.c.g., Gattinara 
D.o.c.g. 

Nel 2008 segue l’acquisizione, la ristrutturazione e la riorganizzazione di Azienda Montana 
Achillea S.r.l., attiva nella trasformazione di frutta da agricoltura biologica in succhi, 
marmellate e puree. 

Dal 2003 al 2007 è Presidente del Gruppo Giovani Imprenditori dell’Associazione 
Industriali di Novara. 

Dal 2007 è consigliere d’amministrazione di San Giulio S.C.r.l., consorzio per 
l’approvvigionamento di energia elettrica e gas naturale per le aziende novaresi. 

Dal 2008 è vicepresidente dell’Associazione Industriali di Novara, con delega, fino al 2010, 
all’Education, successivamente al Made in Italy e Internazionalizzazione. 

Dal 2010 è presidente di SIN S.r.l., società operativa e immobiliare dell’Associazione 
Industriali di Novara. 


